

2学期始業式

－校長式辞(一部抜粋)－

夏休みはどのようにすごしたでしょうか？

校長先生が出した夏休みの宿題はしっかりできたでしょうか？

- いっぱい遊んだ人？
- 朝ご飯は毎日しっかり食べた人？
- 早起きを頑張った人？
- 夏休みの宿題をがんばった人？
- オリンピックを見た人、「すごいなあ」「かっこいいなあ」と感動した人？
最後まであきらめないで戦う、やり抜く姿はとってもかっこいいですね
最後の質問です
- ◎楽しく元気に夏休みを過ごせた人？



まずは小学校陸上大会に参加した皆さん。素晴らしい活躍でした。オリンピック選手のようにかっこよかった。お兄さん、お姉さんたちの活躍・頑張りはすごかったよ。団体金メダルです。この頑張りを今の345年生が来年につなげてください。

そして、男鹿交流学习、市長さんとのワクワクトーク、八幡小の代表として立派につとめを果たしてくれましたね。ご苦労様でした。

最後に消防学校に一日入校したみなさん。とっても暑い一日でしたが、貴重な体験を通して、防火・防災について学ぶことができましたね。お疲れ様でした。

2学期は運動会、修学旅行、校外学習、社会見学、音楽会(4年生)など、行事がいっぱいあります。クラスのみんなで力を合わせて、多くのことを学びながら、楽しい思い出もいっぱいつくってください。



123年生は自分のことだけでなく、周りにいる友だちも「楽しくなる」「嬉しくなる」そして「幸せになる」ように、みんなのためにできることを見つけて頑張ってください。

456年生は、家族はもちろん、地域のおじさんやおばさん、みんなが応援し支えてくれています。それに感謝し、その期待に応えることができるように、手本となる言動や生活態度で頑張ってください。みんなの活躍を、地域の人や123年が見ていますよ。

2学期も「やわたっこ」らしく、元気よく笑顔で学校生活を過ごしましょう。